

# 日浦中の夏休みは ～たくさんのがんばりを見せた日浦中生徒の夏休みを紹介します～

## ①ボランティア清掃

7月28日(木)

全学年9時から実施しました。夏休み中に「大掃除のためにだけ登校しよう!」という呼びかけに、どの学年もたくさん生徒が登校しました。3年生は高校体験入学と重なりそちらへ参加した生徒以外はほぼ全員参加です。4月からの4ヶ月使用した自分の教室・机・壁面を磨き上げ、ワックスがけしました。床の黒ずみが消えました。輝いた床の上を歩くのは気持ちいいですね。



## ②体育祭応援団練習

夏休み中に2時間の練習

を10回重ね、エール・ダンス・体型などを後輩に伝授しました。選曲からダンスの振付、体型移動など全て3年生応援団の創作です。日浦中の伝統と正確に位置づいています。体育祭は期待



## ③和くんの『朝顔』

今年も一年生は植えました。日浦中発信で市内いた

るところへ贈られた「朝顔の種」は、今年も開花していることでしょう。日浦中では、理科室前花壇に、凛とした赤い花を咲かせました。白い縁が誇らしいです。アルボラ・トイレ磨き・朝顔の種……と続く日浦中の『心』をつなぐ取組の原点がここに咲きました。



## ④部活動

- ・吹奏楽部 第53回県吹奏楽コンクール 銀賞
- ・卓球部 総体 区大会 3位 男子A
- 3位 男子B
- ・陸上部 1年男子走高跳 2位 田邊くん
- 1年男子走高跳 8位 金本くん
- 1年男子百H 4位 金本くん
- ・野球部 総体 区大会 5位 市大会出場



## ⑤平和学習 8月6日(月)

この日の登校は朝8時。平和祈念式典をテレビ視聴し、平和公園に集う人たちと、同じ時刻に一緒に黙祷し、一緒に平和を考える時間を共有しました。これからも広島市民としてできることを考え続けて行く日浦中生であり続けます。

また、日浦公民館の企画事業「ツナギネス」という絆づくり平和プロジェクトに参加し、一人一人が1作品を完成させました。

一人の小さな手～ 一人では何もできないけれど それでもみんながみんなが集まれば～♪



## ⑥バレー&カレー会 in 日浦おやじの会 papas and mamas 8月25日(土)

2年越しの企画中学生とバママの交流一大イベントを実施しました。

日浦中女子バレー部 vs パパママバレー部の交流試合

おやじの作ったカレーを食べる

昨年は、台風のため中止でしたが、今日は天候も気温も雰囲気も good。親の賞賛バリバリありあり!!。6セットやって、中学生の2勝4敗。

おやじの作った特製カレーはサフランライスの見た目も鮮やかなカレーです。おやじが包丁で切ったハート人参をゲットした人には、幸せがやってくるといふサプライズ付きのカレーを食べました。



## ⑦9月分諸経費

口座引落日は9月5日(水)

今月は、給食費のみです。9月に給食を申込まれたご家庭にのみ、

4505円 (265円×17日分)

を手数料10円とともに引き落しさせていただきます。口座のご確認をお願いします。



①第3回定期試験は10月3日(水)・4日(木)に変更しております。

(年間計画の10/1・2からの変更です)

②本年度の体育祭は9月15日(土)です。保護者テントの数が今年から大変少なくなりました。応援に際し、敷物・日よけ等を準備の上、ご来校ください。

生徒の様子を毎日発信しております。ご覧ください。

学校情報発信ブログ 携帯電話用  
パソコン用

<http://cms.edu.city.hiroshima.jp/weblog/index-i.php?id=j1069>  
<http://www.hiura-j.edu.city.hiroshima.jp>